

JAIRO GONZÁLEZ, VIOLINISTA

Nace en Venezuela en el estado Yaracuy. Comienza sus estudios musicales a los 10 años.

Ha participado en clases magistrales con maestro de renombre como Sergio Celis, José Francisco del Castillo, Alexis Cárdenas, Levon Chilinguiam, Donald Weirlestein, Nicolás Kitchen.

Es miembro fundador del Cuarteto de Cuerdas Yaracuy; cuarteto con el cual ganó numerosos reconocimientos y tocó en salas como Esterházy de Viena y Carnegie Hall de New York.

Durante seis años, formó parte de la fila de violines de la Orquesta Sinfónica Simón Bolívar, tocando en diversos escenarios del mundo y siendo dirigidos por números directores importantes, como Gustavo Dudamel, Sir Simón Rattle y Daniel Barenboim.

Actualmente en Chile forma parte del Cuarteto de Cuerdas Artes. Y ha tocado con numerosas agrupaciones, abarcando géneros como el tango, salsa, jazz y música docta.